

TMMD 121 Kodim 0820/Probolinggo: "Dharma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah"

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 8, 2024 - 16:35



PROBOLINGGO - Komandan Korem 083/Bdj Kolonel Inf Setyo Wibowo, S.I.P., M.Sos., mendampingi kunjungan kerja Mayor Jenderal TNI Novi Helmy Prasetya, S.I.P., M.IP Aster Panglima TNI di Desa Kalianan, Kecamatan Krucil dalam rangka meninjau lokasi TMMD ke-121 tahun 2024 di wilayah Kodim 0820 Probolinggo, Kamis (8/8/2024).



Desa Kalianan, yang terletak di sisi Tenggara Kabupaten Probolinggo di kaki Gunung Argopuro dan berbatasan langsung dengan Kabupaten Bondowoso, merupakan salah satu dari 325 desa di Kabupaten Probolinggo. Desa ini dipilih sebagai lokasi TMMD ke-121 tahun 2024 di wilayah Kodim 0820 Probolinggo.

Mayor Jenderal TNI Novi Helmy Prasetya, S.IP., M.IP Aster Panglima TNI menyampaikan bahwa kunjungannya bertujuan untuk melakukan evaluasi dan pengawasan pelaksanaan TMMD ke-121 Tahun 2024 di Kabupaten Probolinggo, yang juga dilaksanakan secara serentak di seluruh Indonesia.

"Saya ingin memastikan bahwa kegiatan TMMD di Desa Kalianan, Kecamatan Krucil, Kabupaten Probolinggo dilakukan secara maksimal dan optimal, sehingga tingkatkan sinergitas dengan berbagai elemen di daerah" ujar Mayor Jenderal Novi Helmy Prasetya.

Mayor Jenderal Novi Helmy Prasetya juga mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada Pemerintah Daerah dan seluruh komponen yang telah mendukung terselenggaranya pelaksanaan TMMD. "Semoga pembangunan dan fasilitas yang dibangun benar-benar bermanfaat bagi masyarakat dan tolong dijaga keberadaannya," tutupnya.



Dalam kesempatan yang sama, Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Setyo Wibowo menyampaikan bahwa TMMD ke-121 tahun 2024 di wilayah Kodim 0820/Probolinggo mengangkat tema "Dharma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah." Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan manfaat sebesar-besarnya bagi peningkatan taraf hidup masyarakat desa, baik dari sisi kesehatan, pendidikan, ekonomi, maupun sosial budaya. (Penrem 083/Bdj)